

# L'artificiel sentiment de bien-être induit par les antidépresseurs

---

*Il arrive souvent qu'on se soit senti bien lors des premières prises d'antidépresseurs. Pourquoi ?*

Parce que les antidépresseurs sont capables de nous euphoriser ! Mais attention cette euphorie est artificielle et ne dure pas ! Par contre, dans bien des cas, elle est si forte, qu'elle peut nous couper de la réalité et nous plonger dans un état d'euphorie extrême, appelé **manie** ou **état maniaque**. Cet état maniaque n'est autre qu'une forme particulière de psychose : une psychose par intoxication médicamenteuse.

Lorsque l'antidépresseur induit un léger état d'euphorie, on se sent « bien » comme lorsqu'on est légèrement ivre. Mais lorsque l'antidépresseur induit un état maniaque, il peut nous entraîner dans une spirale destructrice qui nous fait perdre le sens des réalités et qui peut, dans les cas extrêmes, nous mener jusqu'à la violence et/ou au suicide.